

Argentina – Secretaría de Salud de Lomas de Zamora inicia campaña a favor de la donación de leche humana

Lic. Analía De Simón - Directora Materno Infantil - Secretaría de Salud del Municipio Lomas de Zamora

En la semana del 19 de mayo, la Secretaría de Salud del Municipio de Lomas de Zamora, Provincia de Buenos Aires, inició una Campaña de difusión sobre la donación de leche materna en las Redes Sociales con la consigna de que cada persona que se sumara a la campaña, hiciera su propio cartel: *#DonaLecheMaterna*.

Lentamente se fueron sumando la comunidad en general y trabajadores de la Salud, no sólo de esta provincia, sino de otras, entendiendo que es una manera de difundir y crear conciencia. En Lomas de Zamora hay cinco Centros de Recolección en el primer nivel de atención, que funcionan en los Centros de Salud, desde hace cuatro años, trabajando en red con el Banco de Leche Humana del Hospital San Martín de La Plata. Los Centros de Recolección cuentan con donantes internas, del municipio, y externas, recolectando más de doscientos cincuenta litros.

